



## Fondo de Pensiones se echará a andar en mayo con ahorros del presupuesto: Gabriel Yorio

AMLO quiere que el Fondo de Pensiones esté estructurado legalmente en mayo con un pre-fondeo, dijo a Bloomberg Línea el subsecretario de Hacienda



Ciudad de México — El Fondo de Pensiones para el Bienestar se echará a andar en mayo un fondo semilla que va a capturar ahorros presupuestales para el fondeo inicial, dijo a Bloomberg Línea el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio.

La reforma de pensiones del presidente Andrés Manuel López Obrador va acompañada de un fondo semilla que es un fondo que **va a capturar, en parte, ahorros o aportaciones presupuestarios**, dijo en entrevista al margen de la 87 Convención Bancaria.

“Supongamos que nos sobra dinero en alguna línea presupuestal, como ya está aprobado ese presupuesto, se deposita en el fondo semilla”, apuntó.

[Fondo de Pensiones se echará a andar en mayo con ahorros del presupuesto: Gabriel Yorio \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)